



「せきまる」ポスト 市内5カ所に登場

市と日本郵便が連携して設置した「せきまる」ポスト。市役所前、歴史博物館、赤間神宮鳥居横、下関郵便局前、勝山郵便局前それぞれでポーズの異なるオブジェは全国的にも珍しいもの。除幕式では東光保育園の園児たちが、せきまる宛ての絵はがきを投函しました。



善行少年表彰式

2月20日、市内の小学校や高校の校長から推薦を受けた10人が表彰されました。

山口農高西市分校 一の宮小 勝山小
 村田将希さん 岡咲貴子さん 伊秩愛純香さん 大江柚沙さん
 松谷萌衣さん 勝岡希心さん 蔦濱もあさん
 山根玲奈さん 山田麗衣奈さん 蔦濱萌衣さん

けがをした人などを見つけて119番通報をしたり、迷子になった子どもや道端で倒れているお年寄りを発見して警察に連絡をしたり、一人一人の勇気ある行動が大切な命を救いました。



あんこうの和風コロッケで 日本放送協会会長賞受賞

第23回シーフード料理コンクールで、下関短期大学栄養健康学科2年の安田かおりさんが日本放送協会会長賞を受賞。

「プロを目指す学生部門」第5位に相当するこの賞に、全1,906作品の中から、安田さん考案の「あんこうの和風コロッケ」が選ばれました。



県知事に「中国経済産業局長賞」受賞を報告

ものづくり日本大賞 ひびき精機が受賞

日本のものづくりを承継・発展させるため、経済産業省ほか3省が開催する「ものづくり日本大賞」。このたび、菊川町にある株式会社ひびき精機から7人が表彰されました。

この制度は平成17年から開催されており、製造・生産現場で特に優秀と認められる人材に対して授与されるものです。経験の浅い社員でもベテランのレベルに近い加工を行うことができるようにと、IoTとローカル5Gを活用した生産性の高いシステム環境を構築したことが高く評価されました。